
 

Comune Summonte; Prelievo dal Fondo Contenziosi De Lucia chiede
delucidazioni

  

Summonte. Come da convocazione si è riunito questa mattina alle ore 9
presso il Municipio il Consiglio Comunale per la discussione dei seguenti
punti all’ordine del giorno:

1. Esame ed approvazione dei verbali della seduta precedente

Il Gruppo Consiliare SummonteSì ha così votato: favorevole

2. Ratifica deliberazione della Giunta Comunale del 14 Ottobre avente ad
oggetto: “Variazione al Bilancio di Previsione 2019/2021: prelievo dal
fondo contenzioso”

Dopo l’introduzione del Segretario Comunale, per il Gruppo Consiliare
SummonteSì è intervenuto il capogruppo Carmine De Lucia chiedendo
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delucidazioni sul numero e sulla tipologia di contenziosi per i quali non è
stato possibile quantizzare con precisione le spese nel bilancio di
previsione. Inoltre seguirà una formale richiesta da parte del Gruppo
Consiliare SummonteSì sull’iter di ogni contenzioso oggetto della
variazione di bilancio.

Il Gruppo Consiliare SummonteSì ha così votato: astenuto

3. Revisione ordinaria delle partecipazioni societarie possedute dal
Comune di Summonte in ottemperanza all’art. 20 del D. Lgs. n. 175/2016

Il Gruppo Consiliare SummonteSì ha così votato: favorevole.
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